

DEEPTECH STARTER

Le Deeptech Starter est un Appel à Manifestation d'Intérêt dédié aux chercheurs associés ou en lien avec des laboratoires de recherche en Pays de la Loire. Il a pour objectifs de faire émerger des opportunités d'innovation issues de leurs travaux de recherche et de les accompagner à valoriser ces travaux par une démarche entrepreneuriale.

Les lauréats de la saison 6

- **Frédéric Guattari & Philippe Ménard pour le projet MAAGM** : instrumentation optique pour la sismologie
- **Arnaud Tessier pour le projet PARADyes** : nouveau traitement de maladies infectieuses
- **Arianna Rizzo, Arnaud Grisard & Romain Million pour le projet Blue2** : décarbonation par les microalgues
- **David Lair, Magali Giral & Sophie Brouard pour le projet ITAC** : instrumentation pour la détection passive de déshydratation



De gauche à droite : Arnaud Tessier ; Arianna Rizzo ; Frédéric Guattari